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Topics SDGsは、⾃律的な実践が⼤事！
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進捗状況報告

①リユース活動

リユース活動の再構築に向けて、現在の使⽤ルールを⾒直し、

リユース品回収箱の設置場所の確認等を進めております。

皆様がリユース活動に対して、積極的に参加しやすい

環境づくりを目指して参ります。

②紙の使⽤量削減の進捗状況

紙の使⽤量削減と並⾏して “全部署での裏紙の共有”をすすめています。各部署の裏紙の

使⽤頻度についてアンケート調査を実施したところ、裏紙を⼗分確保できている部署と

不⾜している部署がありました。また、「裏紙もリユースのとこにあれば他部署に遠慮

なく持って⾏ける」という貴重なご意⾒を頂きましたので、環境ＷＧで運用方法を検討

し、皆さんがより利⽤しやすい環境づくりを⾏っていきます。

渓仁会グループにおけるSDGsの取り組みについては、⽥中理事⻑が度々メッセージを

発信されており、K@NETのトップメッセージなどはご覧になられている方も多いと思

います。ご存じの通りSDGsは、国連が定めた地球全体の開発目標であり、 その全てが

渓仁会グループの活動に直結する訳ではありませんが、事業を通じて関与する事、貢献

出来る事は少なくありません。組織活動との関連を分かり易く可視化するためのWGが

発⾜し、議論も進んでおります。

一般的にも、日常的にメディアでも取り上げられている状況から、SDGsの理解につい

ては、以前より深まってきたように思います。この影響もあってか、以前から社会的な

課題として認識されていたものが、より発展的に検討されるようになってきました。

⼀例をあげると、⾃動⾞製造業における⼀昔前の地球温暖化への対応は「⾛⾏時の

CO2・Nox対策」に限定されていましたが、現在では各メーカーで「製造」「輸送」

「使⽤燃料」「排気」に分けて温暖化対策が検討されています。製造された新⾞を輸送

する際の船舶の燃料消費や、電気⾃動⾞のバッテリー製造時に⼤量発⽣するCO2など、

総合的に地球温暖化への対応を進めています。SDGsでこれを説明すると、目標13「気

候変動に具体的な対策を」を各メーカーが考えた結果であり、また各メーカーが揃って

複合的に検討・実践を始めているということは、⾃動⾞製造業の「社会的責任」の範囲

が広がったように思います。

このように、SDGsは１７個の目標、１６９個のターゲットに対して

「何が出来るか？」を考え、⾃律的に実践することが⼤事です。

１７個の目標、１６９個のターゲットの理解はあくまで入口。

ここで終わらないよう、個々でも組織でも「何が出来るか？」

から先を考えていきたいものです。
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2022年度内部監査員養成研修会、内部監査員スキルアップ研修会について

２０２２年度の渓仁会グループ内部監査員養成研修会及び内部監査員スキルアップ研修会

の日程が決まりました。

■内部監査員スキルアップ研修会：２０２２年５⽉１０⽇（⽕）終⽇

■内部監査員養成研修会 ：２０２２年６⽉１７⽇（⾦）終⽇

どちらもＷＥＢ配信での受講となり、会場はＪビル３階の会議室を予定しています。

内部監査員養成研修会は、例年渓仁会ビル（⼿稲）で２⽇間の開催ですが、昨年度より

試⾏的にＷＥＢ配信形式で１⽇の受講で⾏っております。またスキルアップ研修会の会場

も渓仁会ビルでしたので、Ｊビルで受講できる２０２２年度は「お得」かもしれません。

近々各部署にご案内しますので、是非この機会を積極的にご活用下さい。
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請求グループでは、処理基準表をもとに契約内容を健診システム

に⼊⼒しています。⼊⼒後は、契約内容確認書を出⼒し、正しく

⼊⼒されているかチェックします。

毎⽇多数の⼊⼒を⾏いますので、確認書は裏紙を使⽤しており、

チェック後にシュレッターしています。個人情報が記載されてい

ない裏紙がありましたら、請求グループへお渡し下さい。

次回３７号（６月）は、看護科です！

業務管理課『裏紙使⽤しています！』

顧客満足を考える

私たちは、利⽤者様の⼀⼈ひとりの要望や期待に応えるため、最善のサービスを提供

できるよう努めています。先日のグループ合同研修会でもあったように、利⽤者様の

気持ちは⼀つではなく、同じ事象でも違うことを期待し要求している場合や、不安・

恐怖などを感じている場合があると思います。利⽤者様のニーズに対し、１００％の

正しい答えというものはなく、難しいかもしれませんが、利⽤者様の⽴場になって

考えることが⼤切なのかも知れません。

ボトルキャップでＳＤＧｓ

今年度もボトルキャップの回収にご協⼒頂きまして、ありがとうござ

いました。この活動もSDGsの目指すゴール『1.貧困をなくそう』

『3.すべての人に健康と福祉を』に貢献しています。

マイボトルを持参されている方も沢山いらっしゃると思いますが、

ペットボトルを使⽤した際には、引き続きご協⼒をお願い致します。

雑誌や新聞の近くに手指消毒を

設置させて頂きました。

消毒後にご利⽤頂きたいと思います。

雑誌や新聞の近くに手指消毒を

設置させて頂きました。

消毒後にご利⽤頂きたいと思います。

様々なコロナの感染対策に取り組んで

おられますが、雑誌や新聞が設置され

ています。撤去された⽅が良いのでは

ないでしょうか？

様々なコロナの感染対策に取り組んで

おられますが、雑誌や新聞が設置され

ています。撤去された⽅が良いのでは

ないでしょうか？

個人情報保護設問集

毎年、皆さんに実施して頂いている「個人情報保護設問集」ですが、今年は実施方法を

ＷＥＢに変更致しました。設問内容は、本部で開催している「個人情報保護検討分科

会」にて決定されています。実施と基本的な問題や、その時の情勢に合わせた設問など、

皆さんが業務を⾏う上で知って頂きたい

「個人情報保護」の内容になっています。

間違ってしまった⽅は、⾃分の不得意な分野を

理解し、更に「個⼈情報保護」について知識を

深めて頂くきっかけにして欲しいと思います。

貴重なご意⾒をありがとうございます！


